

## Kleintierzüchter präsentieren sich am 28. Juni 2014 beim Festumzug des Kinderfestes der Gemeinde Wangen/Göppingen

Mit viel Spaß und Freude präsentierten sich die Kleintierzüchter des Z 188 Wangen mit ihren liebevoll gestalteten nostalgischen Festwägelchen beim Umzug des Kinderfestes. Die Zuschauer wurden mit Karotten und Heu beschenkt



natürlich mundeten die Karotten auch den Teilnehmern sehr gut.

Der Vorsitzende Peter Fränkel wurde von Walter Seibold stilvoll



mit dem Oldtimer chauffiert.



Nach dem Umzug hatten die Kleintierzüchter und die freiwillige Feuerwehr dann alle Hände voll zu tun, damit keiner hungrig oder durstig blieb.



Auch Fridolin durfte beim Umzug nicht fehlen.

Ein herzliches Dankeschön den Organisatoren des Kinderfestes, den Kindergarten und Schulkindern, sowie den Vereinen für ihre tollen und fantasievolle Beiträge beim Umzug und allen die zum Gelingen dieses Festes beigetragen haben. Insbesondere gilt unser Dank der Freiwilligen Feuerwehr Wangen die uns tatkräftig bei der Bewirtung unterstützt hat

Bilder und Video zum Kinderfest und dem Festabend des Kleintierzüchtervereins können unter <http://www.beuttenmueller.eu/> im Internet angesehen werden

gez. Sybille Zimmer

Referentin für Öffentlichkeitsarbeit